今日はピンクシャツデー

協会はいじめストップ国際キャンペーンを後援してます。

2025.2.26

ピンクシャツデーとは ---

ピンクシャツデーは、カナダの高校生がはじめた「い じめ反対」運動です。

ある男子生徒がピンクのシャツをからかわれ、いじめにあいました。それを知った2人の上級生が「僕らもピンクのシャツを着ていじめはストップを!」と提案しました。

翌朝、賛同した生徒たちがピンクのシャツや小物を身に着けて登校し、校舎はピンク色に。いじめストップにつながったそうです。以降、2月最終水曜日をピン



クシャツデーとし、世界 180 か国以上のワールドアクションとなっています。

神奈川では 一

神奈川では、2018年に県内の企業、団体、有識者からなる「ピンクシャツデー2018神奈川推進委員会」が立ち上がり、寄付協賛を募り「いじめストップ!」を呼びかける活動が開始されました。

神奈川県ビルメンテナンス協会も後押し ---

当協会は、後援依頼を受けて 2023 年 2 月のピンクシャツデーから後援しており、 2025 年のピンクシャツデーを迎えるにあたり、「今年は後援名義の使用許諾だけでな く、少しでも意思表示できないか」との議論から理事会メンバーで賛同の意思表示をす ることにしました。当協会はこれからもこのキャンペーンを応援していきます。



関連サイト

ピンクシャツデー in 神奈川 - あなたも「いじめ反対!」の意思表示を!